

FONDS DE DÉVELOPPEMENT SOCIAL

«Enfin!» - Michel Lanctôt

Longueuil, 12 juin 2020 — Les élus de l'opposition officielle à la Ville de Longueuil se réjouissent de la résolution adoptée le 10 juin dernier par le comité exécutif de la Ville afin de créer un Fonds de développement social de 400 000 \$ à même les surplus de la Ville. Ils relèvent toutefois que de nombreuses questions demeurent sans réponse, notamment sur les délais de sa mise sur pied et les critères du fonds.

« Pourquoi le comité exécutif a attendu une crise sanitaire et économique sans précédent pour recommander la mise sur pied du fonds? Je l'ignore, mais je m'en désole. Si l'argent peut être accessible aux organismes à très court terme, c'est-à-dire au cours des prochaines semaines, alors j'applaudis et je dis enfin! Mais si la création du fonds ne sert que l'an prochain alors je souhaite qu'on retourne faire nos devoirs pour trouver des solutions qui répondront à très court terme aux besoins des organismes, » de déclarer le conseiller Michel Lanctôt.

La mairesse n'avait pas répondu lors du dernier conseil à la question que lui avait adressé l'opposition sur la possibilité que le Fonds puisse être opérationnel dès cette année. Monsieur Lanctôt avait par ailleurs proposé en avril dernier qu'un Fonds local d'aide d'urgence dans le contexte de la pandémie et de la crise économique puisse être mis sur pied pour répondre rapidement, dès cette année, aux besoins du milieu sociocommunautaire.